

Empresas y sindicatos solicitan urgencia para Plan de Fortalecimiento

AGENCI AUNO



VALORARON PARTICIPACIÓN PRESIDENCIAL EN FORO REGIONAL

Organismos empresariales, gremiales y sindicatos de trabajadores de la región del Biobío valoraron el compromiso presidencial y pidieron avanzar con urgencia en el Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío.

El comunicado está firmado por la Mesa de Defensa del Empleo y la Industria Regional del Biobío, la Cámara de la Producción y del Comercio (CPC) Biobío, la Corporación Nacional de la Madera (Corma), Pescadores Industriales del Biobío, Sociedad Agrícola del Biobío (Socabio), la Asociación de Empresas (ASEM) Biobío, Irade y la Cámara Chilena de la Construcción de Concepción.

“Las organizaciones empresariales, gremiales y sindicales de la Región del Biobío valoramos la participación del Presidente de la República, Gabriel Boric, en el reciente Foro Regional, instancia donde reafirmó su compromiso de priorizar el Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío y convertirlo en una política de Estado”, se indicó.

Tras destacar las participaciones de ministros de

Estado y del gobernador regional, Sergio Giacomán, se indicó que “organismos empresariales, gremios y sindicatos aquí representados reconocemos la importancia de contar con una hoja de ruta consensuada que integre las visiones de trabajadores, empresarios, academia y autoridades”. “Lo que ahora requerimos es ver avances concretos de cada una de medidas. La región enfrenta desafíos económicos inmediatos que requieren respuestas efectivas para acelerar la inversión pública y privada, dinamizar la economía y proteger los empleos”, se comunicó.

Finalmente, se indicó que “desde el mundo sindical y empresarial, reiteramos nuestra total disposición para seguir colaborando activamente en la implementación de este plan, a integrar las mesas de trabajo y a mantener vivo este espacio para que nos ayude a materializar rápidamente los proyectos comprometidos. Este es el momento de transformar los compromisos en resultados tangibles”, cerró el comunicado. ☺

8

organizaciones firmaron un comunicado pidiendo avances urgentes en el plan.

16

de septiembre fue la fecha en que el Plan de Fortalecimiento Industrial fue presentado.